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Certamente você já sofreu com dores de cabeça em algum momento da vida. 
Essa patologia, que atinge milhares de pessoas, foi o tema do Saúde em 
Questão de 11 de setembro de 2014. 
 
Para falar mais sobre o assunto, o convidado do programa foi Dr. Odair Antônio 
Abdalla, médico da AMA Parque Fernanda, zona sul da capital. 
 

Abdalla chama a atenção para um dado alarmante. De acordo com ele, cerca 
de 10% das pessoas que procuram o atendimento primário nos postos de 
saúde sofrem de algum tipo de cefaleia. 
 

 “Algumas profissões apresentam maior incidência desse quadro clínico, devido 
ao estresse diário”, explica o médico. Fator que pode agravar ainda mais a 
doença. Além disso, ele chama a atenção para outro problema: a 
automedicação. 
 
De acordo com ele, a dor é sempre um alerta, e, a ingestão de medicação sem 
recomendação médica, de certa maneira, pode até camuflar possíveis 
doenças.  
 


